

pour la vénérable Jeanne-Antide Thoures, fondatrice des Sœurs de Saint-Vincent de Paul ; puis elle a examiné plusieurs documents se référant à la cause de la vénérable sœur Marguerite du Très Saint-Sacrement, Carmélite professe de Dijon.

Italie — *Le clergé et la démocratie chrétienne.* — Les rédacteurs des journaux catholiques italiens qui sont les organes de la démocratie chrétienne, sont en même temps d'infatigables propagandistes de l'action sociale. A Milan, l'*Osservatore cattolico* est un foyer non seulement de lumière, mais d'action qui rayonne dans les pays industriels de la Lombardie. Don Albertario, l'abbé Vercesi, MM. Meda, Mauri, Arcari laissent la plume à chaque instant pour aller combattre le socialisme, et grouper des travailleurs catholiques.

A Rome, l'abbé Murri montre le même tempérament d'apôtre au zèle incessant.

Il y a huit jours, il était à Orvieto, invité par le vicaire général et le supérieur du séminaire. Il faisait le dimanche une conférence aux séminaristes, sur la nécessité et le programme de la démocratie chrétienne ; le lendemain, il parlait de nouveau devant une nombreuse assistance dans la salle du trône de l'évêché. Le soir, il courait répondre à l'invitation d'un curé voisin, et s'adressant à une foule immense jetait les bases d'une caisse rurale dans le pays.

Nous pourrions multiplier ces exemples, qui se renouvellent nombreux chaque semaine.